



**National
Benevolent
Association**
of the Christian Church (Disciples of Christ)

733 UNION BLVD, SUITE 300
SAINT LOUIS, MO 63108-1037

Engage with the NBA!

-  www.NBAcares.org
-  (314) 993-9000
-  /NationalBenevolentAssociation
-  /company/NBAcares
-  @NBAdisciples
-  /NBAcares



Revda. Amie Vanderford dirige la Iglesia LabOratory con Información Sobre Traumas en Indianápolis, IN (pág. 1)



NBA da la bienvenida a dos nuevos miembros del personal, incluido la Dra. Tene Davis. (pág. 3)

Dentro de esta edición del

Llamado a Cuidar

Iglesia Informada Sobre Trauma Ofrece Ministerio Como Lo Haría Jesús ... pág. 1

Celebrando el Liderazgo de Jackie Compton Bunchpág. 2

NBA da la Bienvenida a Nuevos Programas y Nuevos Miembros del Personal.....pág.. 3

Próximos Eventos de la NBA.....pág.. 3



Jóvenes del Proyecto LabOratory Church's Project LEAST trabajan en el jardín comunitario

Iglesia Informada Sobre Trauma Ofrece Un Ministerio Como Lo Haría Jesús

Cuando la Reverenda Amie Vanderford y Thaddeus Shelton Jr., MFT, CSAYC, pasaron la mayor parte de 2019 elaborando un plan para traer una nueva iglesia informada sobre traumas a Indianápolis, Indiana, no tenían idea de que para cuando se lanzara en 2020, una pandemia global los obligaría a dar un giro.

“Yo siempre digo que Dios tiene bastante sentido del humor. Desde llamarme al ministerio hasta

inspirarnos para crear una iglesia informada sobre el trauma antes de un trauma global masivo”, dice Vanderford. “Entonces, tuvimos dos reuniones en persona, luego, en marzo de 2020, nos conectamos inmediatamente”.

A pesar del cambio inesperado, Vanderford y Shelton se comprometieron a llevar la sanidad relacional a su comunidad, por lo que continuaron con su modelo de iglesia y nació The LabOratory

Church. Tres años más tarde, su ministerio se ha convertido en un jardín comunitario, un espacio de tutoría para jóvenes y una comunidad espiritual para personas de fe que buscan sanación.

The LabOratory Church se fundó como un lugar donde las personas pueden reunirse y experimentar la sanidad relacional a través de la compasión, la gracia,

.....continúa adentro

**ADENTRO:
Más historias
de Compasión,
Sanación y
Justicia**



la responsabilidad y la justicia restaurativa. Como fundadores, Vanderford y Shelton reconocen que no todos los espacios religiosos han servido como un lugar de sanidad y comunidad, por lo que su modelo de iglesia está diseñado con esto en mente.

“Nos dimos cuenta de que la iglesia tiene la mayor oportunidad de brindar espacios valientes donde las personas pueden ser auténticas, generar confianza con los demás y sanar las relaciones sin sentirse condenados”, explica Vanderford. “Nos gusta pensar en nuestro trabajo como una forma sólida de hacer iglesia porque nuestra iglesia se dirige a la persona en lugar de que la gente tenga que venir a la iglesia”, dice Shelton. “Cuando se trata de estar informado sobre el trauma, nuestro enfoque es crear seguridad primero y abordar las necesidades humanas, tal como lo hizo Jesús. Volvimos a lo básico”.

Fundado en 2018, el programa de tutoría Project LEAST (Love Everyone As Self Training) se creó para enseñar habilidades

prosociales a jóvenes en comunidades desatendidas. El programa, fundado por Shelton, tiene una visión que se enfoca en abordar los efectos negativos del racismo sistémico y las disparidades económicas. Se unieron al cohorte SENT de la NBA de 2021 para ayudar a desarrollar y hacer crecer el Proyecto LEAST.

Además de su ministerio de tutoría, The Laboratory tiene dos formas en que sus vecinos del condado de Marion pueden obtener acceso a frutas y verduras frescas cultivadas localmente, The Garden Lab y 4KEEPS Mobile Food Pantry, por lo que recibieron de NBA una donación de respuesta COVID.

Después de cinco años en el ministerio a través de The LabOratory Church, Vanderford y Shelton se sienten alentados por la comunidad virtual y en persona que han construido y servido. Cuando se les preguntó qué es lo próximo en su ministerio, compartieron su sueño de poseer una granja y un valiente espacio comunitario para su ciudad.



Rvda. Amie Vanderford y Thaddeus Shelton (derecha) con un artista local.

“Nuestra visión audaz para el futuro es una granja. Queremos al menos cinco acres de tierra, donde podamos sanar el suelo, cultivar alimentos, tener casas pequeñas para las personas y mucho más”. Musas de Vanderford.

¡Hay más en esta historia! Lea el artículo completo en línea en NBACares.org/Stories.

Celebrando el Liderazgo de Jackie Compton Bunch



Jackie Compton Bunch

¡A lo largo de los años, Jackie Compton Bunch ha sido una campeona de la NBA de muchas maneras! Jackie se desempeñó como Fideicomisaria y Presidenta de nuestra Junta de Fideicomisarios, una generosa partidaria de los ministerios de la NBA y una defensora de la misión y la visión de la NBA.” Creado en colaboración con Fundación de la Iglesia Cristiana “Christian Church Foundation”, el Fondo Jackie Compton Bunch de la NBA apoya los ministerios de servicios sociales y de salud afiliados a los Discípulos. Celebre a Jackie con nosotros durante una recepción especial en la Asamblea General el domingo 30 de julio a las 3:45 p. m. ET. RSVP en línea en NBACares.org/Events. ¿No puedes llegar a la recepción? **Done en línea en NBACares.org/Jackie-Bunch.**



Escanee para donar al Fondo Jackie Compton Bunch

¡El año pasado, la NBA recibió más de \$200,000 en regalos del Fondo de la Mision Discípulos “Disciples Mission Fund”! Las contribuciones de las iglesias e individuos Discipulos hacen posible la visión de la NBA de “crear comunidades de compasión y cuidado.” ¡Gracias!

NBA da la Bienvenida a Nuevos Programas y Miembros del Personal

¡NBA se complace en anunciar una expansión de nuestro trabajo con adultos jóvenes! Durante los últimos 40 años, nuestro trabajo con adultos jóvenes ha brindado desarrollo de liderazgo, discernimiento vocacional, participación comunitaria y comunidad intencional, principalmente en forma de programas de residencia y oportunidades de pasantías. Nuestra nueva área de programa de Desarrollo de Liderazgo para Adultos Jóvenes (YALD, por sus siglas en inglés) continuará brindando estas oportunidades y se basará en ellas.

Los primeros ofrecimientos de esta nueva área del programa

se darán a conocer este verano. La NBA está sentando las bases activamente para oportunidades de ayudas especiales para apoyar el desarrollo de liderazgo y la exploración de proyectos, un nuevo grupo de apoyo de adultos jóvenes y una experiencia de liderazgo para mujeres Afroamericanas jóvenes.

NBA le da la bienvenida a la Dra. Tene Davis como nuestra nueva Directora del programa de Desarrollo de Liderazgo de Adultos Jóvenes (YALD). Davis llega a la NBA con más de una década de experiencia como educadora trabajando con niños y adolescentes. En su cargo más reciente, se desempeñó como Directora Asociada del Programa de Enriquecimiento de Verano para la Universidad Temprana en la Universidad Estatal de Georgia.

NBA también le da la bienvenida a Jerell DeCaille como

nuestro nuevo Coordinador del Programa de Socios de Servicios Sociales y de Salud (HSS). En este puesto de tiempo parcial recién creado, DeCaille coordinará la programación de desarrollo organizativo y de liderazgo para la NBA, brindará apoyo para los programas de becas de la NBA y ayudará a amplificar las historias de nuestros socios.

Conozca a Tene y Jerell en NBACares.org/Staff.



Dra. Tene Davis (izquierda) y Jerell DeCaille (derecha).

Próximos Eventos de la NBA

El tema del Seminario SENT de la NBA de 2023 es “Cambiar la narrativa” y se centrará en la narración de historias. Nuestros oradores dinámicos compartirán las historias de cómo dieron vida a sus empresas sociales a través del mercadeo, la recaudación de fondos y otras oportunidades. Únase a nosotros en vivo los jueves, del 7 al 28 de septiembre de 2023 a las 7 p.m. ET para presentaciones principales y becas virtuales. **Regístrese en línea en NBACares.org/SENT.**

La Conferencia de Profesionales de la Salud Mental de la NBA será un evento educativo de 2 días



El Equipo de Emprendimiento Social de la NBA de Rvds. Ashley Mayham y Darnell Fennell serán los anfitriones del Seminario SENT en septiembre.

en San Antonio, Texas, del 6 al 7 de octubre de 2023. Esta reunión en persona (con opciones virtuales) reunirá a oradores expertos y profesionales enfocados en disminuir el estigma de enfermedades mentales en la iglesia, mejorando el acceso a



La Directora de Salud Mental y Bienestar, Joselyn Spence, será la anfitriona de la Conferencia de Profesionales de la Salud Mental en octubre.

la atención y fortaleciendo nuestra comunidad de profesionales de la salud mental. **Obtenga más información sobre el evento y solicite asistir en línea en NBACares.org/MHProsConf.**